



## Francisco Aranda Cadenas

Nací en Málaga en 1966, y me formé como bibliotecario documentalista. He publicado numerosos libros. Amo las artes, sobre todo la música y la poesía (la poesía como forma de conocimiento y hallazgo), que ha sido compañera de viaje siempre. Sé, aunque no siempre lo recuerdo, que el principal hallazgo de la metáfora que anhelo es el de la palabra en encuentro con los otros...

Influyeron fuertemente en mí poetas como Blas de Otero, Pedro Salinas, Octavio Paz, Juan Ramón Jiménez, Vicente Aleixandre entre otros muy amados autores, y no deseo olvidarme de mi paisana María Zambrano. Comencé a escribir, no sé si me encontré con la poesía o ella me atrajo hacia ella, en el bachillerato; desde entonces andamos enamorados danzando por calles, plazas y avenidas, otras navegando mares o recorriendo veredas por los valles. Os invito a asomarnos al mundo de la poética, a tener ojos que se inunden de belleza y verdad. Mi biografía es la de un bohemio en búsqueda de sí mismo. Ciudadano del mundo (mi patria en mis zapatos).

Semblanza facilitada por Francisco Aranda Cadenas.

Almería, 10 de febrero de 2024